

Audi-Chef Duesmann leitet auch die Entwicklungsabteilung

Markus Duesmann (50), Vorstandsvorsitzender von Audi, ist ab sofort auch Chef der Technischen Entwicklung. Dies hat gestern der Aufsichtsrat beschlossen. Vorgänger Hans-Joachim Rothenpieler scheidet auf eigenen Wunsch nach 34 Jahren im Volkswagen-Konzern aus dem Unternehmen aus. Er hatte den Posten bei Audi im November 2018 übernommen.

Duesmann wird bei seiner zusätzlichen Aufgabe von einem Chief Operating Officer, der das Tagesgeschäft der Entwickler koordiniert, und einen Chief Transition Architect, der die Neuausrichtung der Entwicklung bei Audi organisiert, unterstützt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Markus Duesmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Markus Duesmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Markus Duesmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Hans Joachim Rothenspieler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Hans Joachim Rothenspieler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi
